Klimaschutz auf der Bühne

Theater an der Rott zeigt am Samstag das Klassenzimmerstück "Artenarmut – arme Arten" in der Berufsschule

① 09.01.2020 | Stand 08.01.2020, 18:50 Uhr



Eggenfelden. Aufgrund des großen Erfolgs des neuesten Klassenzimmer-Stücks "Artenarmut – Arme Arten" hat sich das

Theater an der Rott entschlossen, am kommenden Samstag, 11. Januar, kurzfristig eine frei verkaufte Vorstellung für all jene anzubieten, die das Thema Artenvielfalt und Biodiversität genauso brennend interessiert.

Das Stück stammt von Mathias Schuh und ist in Zusammenarbeit mit dem Landschaftspflegeverband Rottal-Inn entstanden. Die Nachfrage ist laut Theater sehr groß, im Herbst 2019 wurden schon über dreißig Vorstellungen in den Schulen des Landkreises und darüber hinaus gespielt. Die Aufführung des Stücks findet am Samstag um 18 Uhr in der Berufsschule Eggenfelden statt, Treffpunkt ist das Theatercafé.

Zum Inhalt des Stücks: Das Ökosystem ist kollabiert und die Erde dient nur noch als Wurzelträger, der mit chemischen und künstlichen Nährlösungen getränkt wird, damit überhaupt noch etwas wächst. Bestäubung wird maschinell mittels Drohnen vorgenommen. Eng verknüpft mit der aktuellen Situation erzählt ein Bauernsohn über das Aussterben der Artenvielfalt und mit welchen damit verbundenen Einschränkungen und Konflikten wir in Zukunft leben müssen.

Weitere Termine für Vorstellungen im Klassenzimmer werden in den nächsten Wochen noch bekanntgegeben. Zusätzliche Infos gibt es unter 208721/1268980 oder per E-Mail: info@theater-an-der-rott.de